

# がっこうだより

平成27年7月17日

海南市立巽小学校



<http://www.tatsu-sho.kainan.ed.jp>

## 第6回巽地区通学合宿が行われました。

7月5日から7日まで、巽コミュニティセンターで第6回通学合宿が行われました。

毎年、楽しみにしている子どもたちが多く、参加切符を手に入れる抽選会では一喜一憂する姿がたくさん見られます。抽選で選ばれた児童28名が、元気よく3日間の日程を終了しました。

その間、お世話になった地域の皆様は延べ100名を超えたとお聞きしました。食事作りの指導や寝床のお世話、もらい湯を引き受けてくださったご家庭、宿題のサポートをしてくださった方、夜一緒に泊まってくださった方…。多くの皆様のお力添えがあって、子供たちは、共同生活を味わわせていただきました。

閉校式での実行委員長のお言葉にもあったように、通学合宿が担う意味を考えたとき、地域に育つ子どもたちが地域の皆さんと関わること、また、小学校に通う日常生活を家庭を離れて行うことの価値の大きさが見えてきます。そうした中、3日間を経た子どもたちの顔つきや姿勢が明らかに変わっていきます。

共同生活を通して、自己を律することや生活技能を高めること、協調性、責任感、他人を思いやる心、我慢する力など、

子どもたちが体感・体得できたものは計り知れません。また、ご家庭においても、我が家の家庭教育を見直す良い機会になったのではないのでしょうか。

地域の子どもは地域で育むという力強い機運を見せてくださった地域の皆様に改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。

小学校では、いよいよ、1学期の終業式を迎えます。このあと、子どもたちは家庭や地域に日常生活を移します。巽地区に育つ子どもたちへの一層のご支援をよろしくお願い申し上げます。

学校長 藤田 直子



## ササに願いを込めて

7月4日、児童会が「一年に一度みんなの願いが叶いますように」と企画し、全校で七夕集会をしました。低学年と高学年がグループを組み、前もって協力して作った飾りをササに付け、願い事をしました。「家族みんなが健康でいられますように」「絵が上手になりますように」「学校の先生になれますように」「ケーキ屋さんになれますように」など一人ひとりの夢や希望を短冊に書き、星に願いをかけました。

6年生の児童が、1年生の児童を手助けしながら飾り付けている様子は、ほほえましいものでした。ひとり一人の夢や希望がかなうように、頑張ってほしいと思います。

その後、児童会が七夕の話、クイズをした後、各ササ飾りの表彰がありました。

みんなの願いがかなうで賞 (3B、4B)

おりひめとひこぼしが会おうで賞 (3A、4A)

星のようにきれいに飾れたで賞 (1A、6A)

かがやくササができたで賞 (2A、5A)

協力してきれいに飾れたで賞 (1B、6B)

天の川が見えるで賞 (2B、5B)



## ふれあい行事 和太鼓体験

6月27日(土)、たつみ親子太鼓の皆さんの協力で、和太鼓体験を実施しました。

23名の子どもたちが、力強く打った時の爽快感や全身に響く和太鼓の魅力を実験しました。一緒に参加してくださった保護者の皆様、指導者の皆様、ありがとうございました。



## ふれあい行事 消防体験

7月12日(日) 巽消防団の協力の下、水消火器を使用しての消火体験や亀池の堤で放水体験など、貴重な体験をさせていただきました。

子どもたちと共に保護者の皆さんも体験する機会となりました。

池端団長以下、巽消防団の皆様、ありがとうございました。

## 絵本の読み聞かせ

7月13日、次の作品の読み聞かせをしていただきました。大型絵本「おこだでませんように」紙芝居「ぼくはかぶとむし」27名の児童が楽しみました。丹羽さん、畑中さん、ありがとうございました。



## 巽地区「住みよい明るい町づくりをめざして」集い(ワークショップ)

8月25日(火) 19:00から、巽地区「明るい住みよい町づくりをめざして」集い(ワークショップ)が、コミュニティセンターで開催されます。

学校・家庭・地域が手をたずさえて、巽地区の町づくりについて考える集会です。

出席して下さる本部役員、人権部員、学級委員さん、お忙しいとは存じますが、よろしく願いいたします。

また、保護者の方で参加できる方は、ご参加よろしくお願ひします。

## リクエスト授業

学級からの毛筆指導の要望に応じて、藤田校長が毛筆指導に出向いています。

毛筆における注意点等を話した後、子どもたちに手本を示しながら指導しました。どの子どもも真剣な姿で指導を受けていました。

書道は、心を落ち着かせて、じっくりと書字する機会となり、今、その学習の効用が言われてきています。



## 絵手紙描き



## 絵手紙(もも)

県から、学習活動への県特産物の提供を受けています。

3年生は「もも」の提供を受けました。桃についての学習のあと、家族に桃の絵手紙を描きました。それぞれ、色を工夫しながら、桃を描いていました。

5年生は「うめ」をいただき、うめジュースにしています。また、6年生は「かき」をいただく予定です。

## 5年生校内キャンプ

7月17日～18日、5年生のキャンプが学校内で行われます。このキャンプの目的は、「集団生活を通して、協力することや責任をもつことの大切さを知る。」「野外活動を体験する」です。

飯盒炊さんには、巽青少年育成補導の方々、カレー作りには、巽婦人会の方々が協力してくださいます。みなさん、よろしくお願ひします。

## お知らせ

11月12日(木)に小中合同の授業参観と教育講演会を予定しています。

本年度は、小中連携の取り組みの一環として、中学校と合同で開催を予定しています。授業参観では、同じ時間に参観できるようにします。教育講演会は、『パソコンやスマホでのインターネットの使い方について』(仮題)の講演を予定しています。詳細については、後日連絡します。

## 夏休み中の行事予定

※奉仕作業・・・8月23日(日) 8:00～10:00頃まで

- 内容 1 校内の草刈り
- 2 側溝の泥あげ
- 3 トイレのスリッパマーク塗り
- 4 体育館のワックスかけ

雨天の場合は、8月30日(日)に延期します。

※通学路ストップマークの設置・補修(交通指導安全部)

8月23日(日) 7:00～8:00

※夏祭り夜間パトロール(生活指導環境部)

7月18日(土) 千種神社夏祭り

7月22日(水) 杉尾神社夏祭り

7月25日(土) 公民館夏祭り(ふるさとの夕べ)

個人懇談会・・・7月27日、28日、29日

全校登校日・・・8月3日、8月21日 8:30～11:00頃

学年登校日 8:30～ 下校時刻は各学年便りでお知らせします。

1年：8月10日(月) 2年：8月10日(月)

3年：8月11日(火) 4年：8月11日(火)

6年：8月7日(金)

水泳教室(4日) 午前中(時間は該当者に別途連絡します)

7月21日・22日・23日・24日

プール開放日(14日)

7月21日・22日・23日・24日・29日・30日

8月4日・5日・6日・7日・10日・17日・19日・20日

## 夏休み 学習会

授業でわかりにくかったところ、夏休みの宿題など、学校で勉強しませんか。勉強のことなら何でもOK!気軽に参加してください。

詳しくは、学年便り等でお知らせします。

1年生 7月24日・31日 2年生 7月22日・23日

3年生 7月30日・8月4日・24日

4年生 7月30日・31日・8月5日

5年生 7月31日・8月7日・24日

6年生 8月4日・5日・6日

公民館サマースクール(公民館主催)

7月28日 9:00～11:00 場所:巽コミュニティセンター

夏休みの宿題をしませんか。いつ来ても、いつ帰ってもいいですよ。

## 9月の行事

1日(火) 2学期始業式、給食開始 15:00頃下校

9日(水) 育友会本部役員会(19:00～)

16日(水) 運動会実行委員会(19:00～)

18日(金) 社会見学